

# フルパワー



脇本第一小学校

6年梅組

学級通信

2020.4.21 発行

## 頼もしく優しい6年生！

1年生の登校も始まり、校内はより一層賑やかになりました♪6年生は毎朝、1年生の準備を手伝いに教室に向かっています。1年生の目線に立って、優しい言葉をかけながら、準備の手順を教えている姿を見て、とても頼もしいなと感じました！1年生の先生方からもお褒めの言葉をいただき、1年生のお世話をしながら、6年生としての自信を高めています☆また、休み時間にも1年生と遊び、教室に戻ってきてから楽しかったエピソードをたくさん聞かせてくれています♪これからも、1年生のお兄さん・お姉さんとしてはもちろん、全校のリーダーとして頼もしい姿をたくさん見せてくれることを、楽しみにしています！

**みんなで学級目標をつくりました！  
目標に向かってみんなでがんばっていきます♪**



6年生のみなさんへ

元気に過ごしていますか？

みんなの明るい笑顔と声がない教室は、やっぱりさみしいです…(>\_<)

さて、課題は計画的に進んでいるかな？自分の好きなこと、課題としてやるべきこと、メリハリをつけながら生活を送ってほしいなと思います！

学校が始まってから、また行事や集会の準備が始まります！みんながまた学校のために張り切ってがんばる姿を、楽しみにしていますよ♪



保護者の皆様へ

行事等に向けての準備が始まってきたところの臨時休業で、子どもたちも私自身も大変残念に思っています…。

臨時休業中の課題(国語・算数プリント集)を子どもたちに渡しました。計画的に進めることができるよう、おうちでの声かけをよろしくお願いいたします。

また休業明けに、6梅の教室が子どもたちの笑顔と元気でいっぱいになる日を楽しみにしています♪

今後とも保護者の皆様のご支援・ご協力よろしくお願いいたします。